
  

Me sostiene mucho la promesa 
que nos ha hecho Dios de que 
vamos a ser felices.

Me siento agradecida por mi 
vida, por el grupo, por todo 
lo que recibo.

Pase lo que pase, sé 
que voy a ser feliz

Muchas gracias, PADRE

Cuando uno se siente de la 
mano de Jesús, y en esa 
dinámica de AMOR, no 
importa si las decisiones 
están muy claras.

RdV ACO Sant Adrià, 20 juny 2021
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